

## BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además gratis una edición, a los obreros.

## Oficinas:

Beato Diego de Cádiz n.º 6, y talleres en la misma casa.

# LA INFORMACION

PERIODICO DE LA TARDE

## POR TELEGRAFO

Madrid 19, 11'30 n.

### Cuestiones financieras

Un elevado funcionario de Hacienda afirma que con el exceso habido en la producción del trigo el año actual, el tesoro ha de experimentar una sensible disminución en los ingresos por la Renta de Aduanas.

También perderá el Tesoro pesetas 2.146.000, por el cupo de consumos que dejarán de pagar este año los Ayuntamientos que no cobran ya dicho impuesto, y que son los de Almería, Córdoba, Cuenca, Gerona, Jaén, Orense, Pontevedra, Valencia, Baleares y La Unión (Murcia).

También tienen ya solicitado del Gobierno la supresión del citado impuesto de consumos, los Ayuntamientos de Logroño, Zaragoza, Santander, León, Huesca, Reus, Las Palmas, Zamora, Elche y Barcelona, cuyos encabezamientos representan una suma que se eleva a más de siete millones de pesetas.

### Descansando

El Ministro de la Guerra, general Luque, ha pasado el día de hoy en la finca de su propiedad «El Plantío», situada en Pinto.

### Maniobras alemanas

Invitado particularmente por el Emperador de Alemania, el general D. Máximo Ramos, segundo Jefe del Estado Mayor Central, asistirá a las maniobras militares que celebrará el ejército alemán en este año.

### Buenos compañeros

Los soldados y clases de Infantería de Marina destinados en Alcázar y Larache, han manifestado que contribuirán a la inscripción que se abre para regalar las insignias de la cruz de San Fernando, al soldado de dicho cuerpo que con su intervención cuando la sublevación de la Numancia contribuyó a que las cosas no pasaran a mayores.

En el Ministerio de Marina han manifestado que de casi todos los Departamentos marítimos se reciben ofrecimientos en igual sentido.

### Pánico bursatil

Las noticias pesimistas que se reciben de la cuestión franco-alemana, han producido gran pánico en la Bolsa.

Los valores han sufrido gran depresión en la cotización.

### General

En Septiembre marchará a Valencia, de temporada, el general Azcarraga.

### Equivocación

El Ministro de la Gobernación, señor Barroso, ha manifestado que supone obedece a una equivocación la supuesta persecución de la policía contra el diputado señor Azzati, puesto que actualmente no hay nada contra él mismo.

### Firma regia

Comunican de San Sebastián que S. M. el Rey ha firmado hoy los siguientes reales decretos y disposiciones:

Concediendo los honores de Jefe superior de Administración civil, al señor Espinosa de los Monteros.

Id. id. franquicia postal a las

### OFICINAS DE COMERCIO

tarjetas que emita el Consejo de Protección a la infancia.

— Ascendiendo a Inspector general

del Cuerpo de Ingenieros de caminos,

canales y puertos, al señor Peña.

— Id. id. a Ingeniero jefe del Cuerpo de Agrónomos, al señor Vargas.

— Id. id. a Inspector general del citado Cuerpo, al Ingeniero don Enrique Martín.

— Jubilando al Jefe de Sección del

Consejo de Obras públicas señor Per-

tuondo.

— Nombrando para sustituir al anterior al señor Herrera.

El señor Canalejas. — Lo que

hace y lo que dice.

El jefe del Gobierno, según comunican de San Sebastián, ha estado toda la mañana trabajando en su despacho.

Al recibir a los periodistas manifestó que los buques de guerra españoles que están allí fondeados marcharán a Canarias.

Habló después de las huelgas de Inglaterra, diciendo que en Cardiff había detenidos a consecuencia de ellas ocho buques españoles.

Añadió el señor Canalejas que aunque a consecuencia de ellas había habido muchos muertos y heridos, nadie ha protestado de que la fuerza pública reprima los desmanes de los revolucionarios y proteja los derechos de cada uno.

Si aquí hubiera ocurrido esto, se habría puesto el grito en el cielo.

Los telegramas que envía al Gobierno el Sr. Villaurrutia, acerca de la cuestión franco alemana, son pesimistas.

Dijo el Sr. Canalejas que lo que más preocupa al Gobierno son las relaciones entre Francia y Alemania, reconociendo que la cuestión es bastante grave.

Su entrevista con el embajador de Inglaterra fué de pura cortesía.

Las huelgas de Inglaterra

Comunican de Londres que a las doce de la noche anterior la situación de la huelga era peor.

Los organizadores del paro han celebrado una conferencia, sin resultado alguno.

Volverán a reunirse mañana.

La huelga va extendiéndose por las provincias.

La estación de Margate está medio a oscuras.

El servicio del tubo del ferrocarril metropolitano está desorganizado.

De Liverpool comunican que toda la población está casi sin alumbrado.

Las estaciones y los cafés están cerrados.

El servicio de tranvías y todos los negocios se hallan paralizados.

En Birken las tropas tuvieron que dar una carga a la bayoneta para desolver al poplacho.

Regreso

El ministro de Marina Sr. Pidal ha marchado de San Sebastián a Madrid.

Volverá el 24 para acompañar al rey a Bilbao.

Nota portuguesa

Telegrafian de Lisboa que la Asamblea portuguesa ha aprobado el proyecto que telegrafía días anteriores, relativo a la importación de aceites.

### EL VERANO EN EL EXTRANJERO

Playas de moda. — Ostende. — Schewingen. — Aguas de Bohemia. — En

Francia. — Dinard cuenta siempre con grandes

predilecciones, pero todo palece an-

te Tronville Dcauville.

Después de verlo, bien puede decir

se que se ha visto la más preciosa y

completa estación veraniega. En ella

a la que tanto da ayudado prédiga la

Naturaleza, cada año hay una nove-

dad y alguna alteración; así en el

presente parece haber sido algo des-

deñada su calle de París, pero en

cambio el núcleo superfiel, la quinta

esencia de la elegancia, se reúne en

la verdadera playa, en el mismo y el

precioso golfo de Deauville, poco acer-

sible á la multitud por sus cinco ho-

ras de distancia.

Ante él, si los italianos dicen Fedon

Napoli a poi mori, algo análogo pue-

de decir los franceses.

Junto á aquel lindo golfo se toma

el té, se juega al polo y se tira á los

pichones, tomando parte en estos

sports la encantadora juventud femenina

inglesa y norteamericana.

Las comidas algunas en los yachts o

en rada, y algunas reuniones constituyen también gratos atractivos, obse-

viendo con gran espléndidez los célebres, allí abundantes, á sus relacio-

nnes.

El teatro y los bailes de otros tiem-

pos han desaparecido. En cambio, pa-

ra los aficionados y allí lo son todos

por moda — existe el baccarat del Cas-

ino, distracción amena de verano, que

á algunos, sin embargo, llega á soñar

car, por un momento.

### SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes Ptas. 1'50

Provincias, trimestre e 5'00

Número del dia 10 cént.

Anuncios á precios especia-

dos, con extensa circula-

ción por insertarse en las

ediciones que en gran nu-

mero se reparten gratis.

oficina de Correos.

1000 suscriptores.

itinerario que ha de llevar los sepelios tanto á la ida como á la vuelta.

Por la Alcaldía se remite edicto al señor Gobernador civil, citando á los que se crean con derecho á la causa número 110, de la calle Sagasta, y anunciando la subasta de las casas calle Lásteriz, número 1, y S. Joaquín número 3.

Al señor Gobernador civil se le participan los acuerdos tomados por la Corporación en su sesión de anoche, sobre obras de ornato y saneamiento, anteriores á las fiestas del Centenario.

La compañía de ordenanzas del cuerpo de Infantería de Marina, remite á la Alcaldía una letrita por valor de 68 pesetas 75 céntimos, para entregar á D. Matías Garrasco y Ortiz Villalba.

D. Salvador Rivera Bernar apila plaza en el resguardo de Consumos.

Para el próximo lunes está citada de segunda, la comisión municipal de consumos.

El lunes próximo se reunirá en el Ayuntamiento la Junta municipal, para tratar de la petición concedida á la Virgen del Pilar adoptivo de la ciudad, D. Horacio Alfredo Jiménez de Cádiz, y pedirle pignoración por 200.000 pesetas de los titulares de la deuda en que fué convertida una limosna de suyo, para atender á los gastos de urbanización y saneamiento de la ciudad.

El señor Alcalde recomendó ayer al capitán del apero Sr. Parra, el mayor interés en todas las operaciones que se realizan en el servicio de limpieza pública de esta capital.

Los señores arquitecto e ingeniero municipal, estuvieron ayer tarde examinando sobre el terreno las obras que se practican en la caseta de alumbrado y para hacer el segundo trazado del alumbrado que ha de llevar y las dependencias que se le agregan.

El arquitecto municipal ha sido comisionado por la Alcaldía para que estudie el medio más equitativo de adquisición de la carroza para riego y desinfección de urinarios y húmedos de esta población.

Firmó ayer el señor alcalde la formalización de ingresos y de los jornaless de la semana de los obreros municipales.

El Sr. Arquitecto dio cuenta al Alcalde de la obra que habrá de comenzar á practicarse en el tramo de la carretera general, entre el Callejón de Trillo y la Victoria, para sustituir un báden por una alcantarilla abierta.

La Comisión de Policía Urbana propone la adquisición de tres volquetes cubiertos y ferrados de 2m para transportar basuras.

El Alcalde ha dispuesto que se abra un concurso con el fin de adquirir con las mayores ventajas posibles dichos volquetes.

Solicitud de la Alcaldía

El señor Alcalde dirige la siguiente solicitud al señor ministro de la Guerra:

Exmo. Sr. Ministro de la Guerra.

Exmo. Sr. Alcalde.

Don Francisco Díaz y García, Alcalde por S.M. de la ciudad de Cádiz, á suencia con todos los respectos que le son debidos, expone:

Que á los grandes beneficios dispensados por V.E. á la noble capital representada en esta petición, confia en que podrá agregar otros, cuya gestión obligan próximos e importantes acontecimientos, y que por lo tanto, sin ventilar en este acto cuestiones de derecho que hogarian cuando de actos de generosidad se trata, pasa á exponerlo sucintamente.

Los actos que se preparan para celebrar el Centenario de las gloriosas Cortes de 1812 y Sitio de la Ciudad, las ilustres personalidades que nos visitarán y ante quienes debemos presentar la parte urbana de nuestro suelo con todo decoro; y el buen nombre que siempre tuvimos de cultura y especial ornato, requieren que

todo el terreno de la muralla que se demolió en virtud de las primitivas Reales órdenes dictadas por V.E., y todo el que ocupan las que ahora se van desapareciendo por virtud de la reciente autorización, también debida al mismo insigne protector de esas reformas, ofrecen un aspecto atractivo y un perfecto arreglo, dado que esos terrenos radican á la entrada de la ciudad frente á su puente y bahía, son los primeros que nuestros futuros huéspedes y favorecedores han de visitar.

Proyéctase para evitar su actual desarreglo pavimentar toda la extensión que comprende, formando un paseo o bulevard con arbolado y asientos en el frente de la calle Isaac Peral, desde la estatua del Excmo. Sr. D. Segismundo Moret hasta el Gobierno civil, y adquiriendo el resto para carruajes, con aceras en alto destinadas á los peatones, o practicando en dicho resto aquello que los estudios técnicos consideren más conveniente dentro del expresado pensamiento.

No ha de tener inconveniente en que se embellazcan aquellos lugares, quien mayores variaciones y obras autorizó en ellos, por lo que el exponente

Suplica á V.E. se sirva autorizar dichas obras de urbanización y mejora, con toda la urgencia que requiere la proximidad de las fiestas durante las cuales se deseará tener dichos terrenos pavimentados y embellecidos. Así será digno de la justificación siempre demostrada por V.E. Cádiz para Madrid. Agosto 17 de 1911.

Exmo. Sr. Alcalde.

Francisco Díaz.

NOTAS PROVINCIALES

bos casos en dirección del Tranvía desde la Plaza de Isabel II.

Lo que se publica para su más exacto cumplimiento.

Cádiz 19 de agosto de 1911.

Francisco Díaz.

### Subasta

El Ministerio de Instrucción Pública ha señalado el día 25 de Septiembre próximo para la subasta de las obras de construcción de talleres para la Escuela Superior de Artes e Industrias.

### Traslado de domicilio

La sociedad Solidaridad Obrera, centro de obreros constructores y similares de esta población, ha trasladado su domicilio á la calle de San Juan, núm. 39.

NOTAS PROVINCIALES

Por dimisión del que lo desempeñaba, ha sido nombrado en el cargo de Secretario de la Sociedad de Agricultores de Jerez de la Frontera, don Juan Padilla.

La Administración de Contribuciones de la provincia de Cádiz, remite edicto para su publicación en el Boletín Oficial, en el que hace saber que dicha Administración ha acordado prevenir á los alcaldes de los pueblos de esta provincia que por los mismos se proceda inmediatamente á la rectificación del padrón con los requisitos determinados en el artículo expresado anteriormente, cuyos padrones deberán quedar terminados y remitidos á dicha Administración antes del 1.º de octubre próximo.

La Dirección general de Administración del Ministerio de la Gobernación, interesa de esta Junta provincial de Beneficencia, se remitan á dicho Ministerio cuantos datos acrediten la valoración de todos los bienes de las respectivas fundaciones de esa provincia, cualesquier que sea su clase, á cuyo efecto deberá exigirse á los patronatos que posean bienes sin valorar, que hagan la valoración de los mismos, incluso aquella que sea posible de los edificios destinados á los fines fundacionales.

La Junta de Obras del puerto de Ceuta, remite al señor Gobernador civil solicitud informada por el ingeniero director de dichas obras, de doña Blanca Aurora Caro, que desea construir viviendas para obreros en terrenos emplazados en aquella zona militar.

La Alcaldía del Puerto de Santa María remite acta de la Sociedad de marineros de cabotaje, denominada «La Aurora», instalada en dicha población, acreditativa de la constitución de la misma y para aprobación del Reglamento.

Para la presidencia fué designado el Sr. D. Vicente Terrada Méndez.

La Dirección general de Obras públicas manda al Sr. Gobernador civil de la provincia se sirva enviar á dicha Dirección general un ejemplar de los tres números del B.O. del año 1910 en que se publicó el reparto de contribución territorial (por riqueza rústica y urbana) entre los municipios de este provincia.

La Alcaldía de Medina Sidonia remite á este Gobierno civil para su aprobación, título de guarda jurado particular, expedido á favor D. Bernardo Juille Rhiz.

Notas Militares

Real licencia

Para contraer matrimonio se le concede Real licencia al capitán del Regimiento Infantería de Álava núm. 56, don Andrés Castedo Caza, con la señorita Dolores Viglietti Peigneux.

### Bicicletas militares

Por el Centro Electrotécnico se remitirán 33 bicicletas á los sindicatos centros y regiones.

Al Estado Mayor Central 4, 1.ª Región 10, 3.ª Región 4, Comandancia

de Artillería de Barcelona 3, Ceuta 4 y Melilla 8.

### Conferencia

Mañana dará una conferencia á la fuerza del Regimiento de Álava, nº 56, el capitán don Andrés Castedo y Cala.

### Depósito de paja

En el día de ayer fue entregada á la Administración Militar la antigua Capilla del Castillo de Santa Catalina, para depositar la paja que hasta la fecha se depositaba en la parte de muralla que en la actualidad se está derribando.



Tomad una Pildora Pink en cada una de las comidas y tendréis perfectas digestiones. Las Pildoras Pink, no solo lloran que digieren perfectamente sino que os darán ganas de comer para la comida siguiente. No os figureis, sin embargo, que para tener siempre buenas digestiones hayais de veros obligados al constante uso de estas píldoras. No es esto. Tened las Pildoras Pink durante unos días nada más y esto será bastante para reparar y fortalecer vuestro estómago.

D. José Reig, calle Cardenal Vives, 33, bajos, Castellón de la Plana, nos escribe:

«Recomiendo las Pildoras Pink á cuantos padecen del estómago. Yo mismo he sufrido mucho y por largo tiempo digestión mal y con dificultad; sentía como si fueran quemaduras en la boca del estómago: tenía dolores de cabeza casi diarios. Las Pildoras Pink son las únicas, que han logrado curarme: desde que las tome no he vuelto á tener ningún dolor y mis digestiones se verifican de manera perfecta.»

### Pildoras Pink.

Se hallan de venta en todas las farmacias al precio de 4 pesetas la caja, 24 píldoras las seis cajas.

### HORAS DE OFICINAS PÚBLICAS

Banco de Cartagena (Plaza de la Constitución).—De 10 a 16.

Banco de España (calle Antonio López).

Capitanía del Puerto, Muelle.—De sol á sol.

Consumos (Central), (Isaac Peral 17).—De 9 a 16.

Cédulas personales (Casa Capitular).—De 11 a 17.

Compañía Arrendataria de Tabacos Valverde, núm. 10).—De 12 a 17.

Oficina de Vigilancia (Casa Adnana).—De 11 a 16 y de 21 a 23.

Comisión Mixta de Reclutamiento.—Horas de oficina, de 8 a 1 de la tarde.

Delegación de Hacienda (Casa Aduana).—De 8 a 12.

Diputación Provincial (Casa Aduana).—De 12 a 17.

Juzgados Municipales (San Francisco).

Distrito de San Antonio. De 11 a 13 y de 15 a 18. Distrito de Santa Cruz: De 10 a 12 y de 15 a 18.

Dirección de Sanidad Marítima (Muelle).—De sol á sol.

Gobierno civil (Casa Aduana).—De 11 a 14.

Giro Mútuo (Valverde 10).—De 12 a 14.

Gobierno Militar (Paseo Duque de Nájera).—De 8 a 12 y de 14 a 19.

Juzgado de Instrucción (San Francisco).

Junta de Obras del Puerto (Isabel la Católica núm. 13).—Dirección facultativa de 8 a 13.—Oficinas Administrativas: De 12 a 17.

Obispado (Secretaría), (Plaza Fray Félix), de 11 a 14.

Provisorato (Plaza Fray Félix).—De 12 a 14.

Parroquias (Archivos).—De 11 a 13.

Registro de la Propiedad (Antonio López 18).—De 9 a 15.

TIPOGRAFÍA MODERNA,

Beato Diego de Cádiz 1.º duplicado.